



C'est la reprise à la SRB!

Depuis mardi dernier, c'est la reprise effective pour les trois salariés permanents de la SRB. Chacun à son poste pour anticiper la saison vélique. Les premiers cours de voile scolaire débiteront mi-mars; très vite suivront les cours des mercredi et samedi.

Gautier GUILBAUD, le Directeur de la base nautique est en charge de recruter un 4^{ème} salarié permanent titulaire du diplôme « BE » pour une embauche au printemps.

Le Conseil d'Administration se réunira le 26 février prochain pour entériner les derniers investissements lourds pour 2022.

2022 sera aussi l'année du Wingfoil et des petits-mousses!

Le Président souhaite également que 2022 soit l'année des Berneriers!



Damien en charge du matériel, entretient méticuleusement les coques des HC 16 pour une meilleure glisse sur l'eau qui fera le bonheur de nos adhérents.



Laureline (BARNERON) est de nouveau aux manettes pour la partie commerciale et administrative. Elle programme d'ores et déjà les plannings de la VLC de l'automne!

Souhaitons aux membres permanents et à celles et ceux qui viennent les épauler tout au long de l'année, une très belle saison 2022.

